



*Sportverein Lampertswalde e.V.*

## **Sportfreund Günter Richter - 60 Jahre Mitglied der Sportorganisation in Lampertswalde**

Über die sportlichen Aktivitäten des Sattlermeisters Günter Richter könnte man ein Buch schreiben. Ständige Einsatzbereitschaft und großer Fleiß waren schon immer die Grundeigenschaften dieses Sportfreundes. Günter Richter wurde am 9. November 1949 Mitglied der Sportorganisation in Lampertswalde. Zuerst erzielte er ausgezeichnete Ergebnisse in der Leichtathletik, und später spielte er aktiv Fußball. Auch als Schiedsrichter war er schon in früheren Jahren immer einsatzbereit. In der Zeit von 1954 bis 1990 arbeitete Günter Richter als Leitungsmitglied in der BSG Lokomotive Lampertswalde mit.

Seit 1951 war er für sämtliche Bälle der Sektion bzw. Abteilung Fußball verantwortlich, wobei er einen großen Teil seiner Freizeit opferte.

Viele kennen Günter Richter nur als Kassierer bei Fußballspielen, aber auch diese verantwortungsvolle Aufgabe übte der heute 76jährige mit großem Engagement aus.

Durch unzählige Fahrten in das heutige Tschechien, sowie nach Polen hat sich Günter auch einen guten Namen bei befreundeten ausländischen Sportvereinen gemacht.

Im heimischen Sattlergeschäft war er die ganze Woche für die Sportfreunde und ihre Probleme ansprechbar, welche in vielen Fällen vor Ort gelöst werden konnten.

Viele Mitglieder, vor allem Jugendliche, sollten sich an Günter Richter in Sachen Einsatzbereitschaft und Fleiß ein Beispiel nehmen.

Günter Richter, seit Jahren Ehrenmitglied des SV Lampertswalde e.V., war darüber hinaus ein zuverlässiges Mitglied der Freiwilligen Feuerwehr und aktives Mitglied des Dorfclubs in Lampertswalde.

Ein großes Dankeschön gilt auch seiner Ehefrau Siegrid, die unserem Günter die ganzen Jahre hilfreich zur Seite stand.

Wir wünschen Günter Richter noch viele schöne Jahre in unserem Sportverein sowie im Kreise seiner Familie.

Siepmann - Ludewig